

Inicio > Región > Con inversión social voluntaria, buscan transformar la vida de más de 22.800...

Con inversión social voluntaria, buscan transformar la vida de más de 22.800 habitantes en Ovejas, Sucre

2 de julio de 2025



Conectando comunidades, la estrategia en Sucre que fortalece el tejido social, impulsa el rol de la mujer rural y promueve la sostenibilidad ambiental a través de iniciativas productivas e infraestructura comunitaria.

En Colombia, las estrategias de inversión social voluntaria se han consolidado como una herramienta esencial para promover el desarrollo sostenible en territorios rurales y fortalecer la relación entre empresas y las comunidades donde operan. Municipios como Ovejas y San Pedro, en el departamento de Sucre, hoy son ejemplo de cómo este modelo puede transformar realidades.

En esta zona se encuentra el bloque Samán, un área de interés estratégico para Hocol, filial de **Ecopetrol**, por ser escenario de descubrimientos de petróleo y gas. Esta ubicación convierte al bloque en un punto importante para implementar modelos de inversión social que permitan generar oportunidades económicas, proteger los saberes tradicionales y elevar la calidad de vida de los habitantes.

En este contexto, la estrategia Conectando Comunidades, desarrollada por Hocol en alianza con ACDesarrollo, ha beneficiado a las familias de los municipios mediante la inversión social enfocada en el fortalecimiento de 15 proyectos productivos de las comunidades y en infraestructura.

La iniciativa se implementó en los corregimientos de Canutal, Canutalito y San Pedro, priorizando proyectos construidos colectivamente con la población, líderes comunitarios y autoridades locales. Uno de los más destacados es Aromas de Canutal, que empodera a 47 mujeres productoras en la transformación de plantas como la albahaca, la flor de Jamaica y el ajonjolí. A través de un proceso de capacitación técnica y acompañamiento, estas mujeres han fortalecido sus capacidades productivas, aprendiendo técnicas de cultivo, deshidratación y comercialización. Actualmente, producen cerca de 50 kilogramos mensuales de insumos deshidratados, con canales de comercialización abiertos en Cartagena.

“Este proyecto refleja lo que significa generar bienestar colectivo desde lo local. Ver cómo las mujeres de Canutal se organizaron para posicionar productos con identidad propia es una muestra

Busca tú noticia aquí



Última Hora



Contraloría estableció hallazgo fiscal por \$593.737 millones, en el manejo del Fondo Empresarial de...

Redacción1 La Libertad - 2 de julio de 2025

Por Amilkar Acosta
<https://www.contraloria.gov.co/es/w/contraloria-establecio-hallazgo-fiscal-por-593.737-millones-manejo-del-fondo-empresarial-superintendencia-de-servicios-publicos-domiciliarios?s=08> Otra pata que le nace al cojo. La Superintendencia de servicios públicos tiene intervenida, desde septiembre del año anterior, a la empresa...



Procuraduría abre investigación contra director de la UNP por presuntas omisiones en protección a...

Redacción3 La Libertad - 2 de julio de 2025

La Procuraduría General investiga al director de la UNP, Augusto Rodríguez, por presuntas omisiones en esquemas de seguridad a líderes sociales y políticos, así como por supuestas irregularidades administrativas.



Violencia sin tregua: Colombia suma 34 masacres en lo que va del 2025

Redacción3 La Libertad - 2 de julio de 2025

Indepaz y autoridades locales reportan al menos 34 masacres en Colombia en lo que va del año. Valle, Norte de Santander y Antioquia son las regiones con mayor número de víctimas.

de que la inversión social estratégica puede marcar la diferencia”, señaló Guillermo Pattigno, director de Visión de ACDesarrollo.

El componente ambiental también tuvo un lugar clave con el proyecto Dueños de la Ciénaga, orientado a la preservación de los ecosistemas locales mediante prácticas sostenibles y educación ambiental. En infraestructura, la estrategia permitió mejorar puntos críticos de la vía Chijete-Canutal, facilitando la movilidad, el acceso escolar y el transporte de productos. También se apoyó la intervención de espacios educativos en la institución educativa de Canutalito, fortaleciendo la permanencia escolar.

Otro componente destacado fue el fortalecimiento cultural, a través del respaldo logístico y estratégico a Expogaita, vitrina artesanal y musical realizada en el marco del Festival Nacional de Gaitas Francisco Llírene, en Ovejas.



Artículo anterior

Intensifican controles aduaneros para combatir el contrabando y fomentar comercio legal

Artículo siguiente

Por presunta omisión para garantizar seguridad de líderes y lideresas sociales, Procuraduría abre investigación a director de la UNP

Artículos relacionados Más del autor



En la Sala Luneta 50 Barranquilla se llena de cuentos y títeres



Miss Universe Colombia – El Reality, amplía su convocatoria



La Peña celebró a lo grande la edición 37 del Festival de la Patilla



Santa Marta se prepara para cantar sus 500 años al ritmo del Festival Mar de Acordeones



En la Plaza de la Paz Atlántico celebra el Día Nacional de la Libertad Religiosa y de Culto



Mi gran desafío: conectar con los televidentes Andrea Serna



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)